



Contre un système criminel : « De l'air, ouvrez les frontières ! »

Catastrophe au Péloponnèse. Le bilan, déjà particulièrement élevé, est en train de s'alourdir : 700 personnes étaient présentes sur le bateau au moment du naufrage. Depuis 2014, 26 000 migrantEs sont morts en tentant de traverser la Méditerranée. L'Union européenne et ses États membres sont les premiers responsables de ce massacre. L'Europe forteresse n'arrêtera jamais les mouvements de population, elle rend juste plus dangereux et mortel le voyage des migrantEs qui fuient la guerre, la misère, le réchauffement climatique... Des causes pour lesquelles les gouvernements des pays de l'Union ont une responsabilité accablante !

Les migrantEs se noient, Macron reçoit Meloni

Il y a quelques semaines, Gérald Darmanin attaquait la cheffe du gouvernement italien Giorgia Meloni, « *incapable de régler les problèmes migratoires sur lesquels elle a été élue.* » Habitué à la surenchère verbale avec l'extrême droite, le ministre de l'Intérieur avait ouvert une crise de façade avec le gouvernement italien. En réalité, cette polémique cache mal le fait que gouvernements français et italien mènent la même politique, en refusant d'accueillir dignement migrantEs et réfugiéEs et en préférant les laisser mourir en mer ou crever de faim sur des bateaux humanitaires qui, régulièrement, sont empêchés d'accoster dans les ports italiens ou français.

C'est donc quelques jours à peine après le naufrage de 700 migrantEs que Macron a choisi d'organiser la détente avec l'extrême droite italienne en recevant Meloni à l'Élysée ce mardi 20 juin. Les intérêts économiques et les convergences inhumanitaires ont repris le dessus et le Ministre de l'Intérieur se balade à Mayotte fier d'avoir démolis des centaines de cases sans relogements !

Macron et Darmanin sont les marchepieds de l'extrême droite

Macron et son gouvernement sont les champions de la banalisation de l'extrême droite. En leur courant après, ils participent de la montée du racisme et de l'acceptation du traitement inhumain qui est réservé aux personnes qui tentent de trouver en Europe un avenir meilleur.

Pire le président de la République française n'a pas trouvé mieux que de choisir, comme invité d'honneur aux célébrations du 14 juillet, un homme pratiquant le racisme, fasciste d'extrême droite, le premier ministre indien Narendra Modi, en poste depuis 2014. Il est vrai qu'il faut bien remercier le pays qui vient de se payer 500 Airbus A 300

Au-delà, leurs attaques contre la démocratie (qui s'appuient sur les institutions de la Ve république !), leur pratique autoritaire du pouvoir, la répression des mobilisations contre la réforme des retraites ou les violences policières contre les luttes environnementales (comme le week-end dernier en Savoie contre la ligne de train transalpine), préparent le pire : un possible scénario à l'italienne, avec l'arrivée de Marine Le Pen et du Rassemblement national à l'Élysée.

Construire une alternative révolutionnaire au capitalisme, seul rempart contre l'extrême droite

Pour le NPA, la seule façon d'enrayer durablement cette dynamique infernale, c'est de proposer une alternative qui rompe avec les politiques pro-capitalistes, c'est de renverser le système capitaliste pour mettre fin aux inégalités qui nourrissent la pire des menaces. À partir de nos luttes sociales, écologiques, antiracistes, nous proposons à l'ensemble des organisations du mouvement ouvrier, politiques, syndicales, associatives, de nous unir pour opposer à Macron et à Le Pen une perspective émancipatrice, qui rompe avec l'exploitation et les oppressions : pour l'accueil des migrantEs, l'ouverture des frontières et la liberté d'installation.

Rassemblement le 28 juin à 17h30 devant la Préfecture pour protester contre la dissolution des Soulèvements de la Terre et pour la justice sociale, climatique et la démocratie (à l'appel d'ATTAC45, NPA45..)

Cette dissolution fait suite à une vague d'arrestations opérées ce matin, avec au moins 18 interpellations de militantEs écologistes, parmi lesquels Benoît, porte-parole des Soulèvements de la terre. Des interpellations qui font elles-mêmes suite aux perquisitions et mises en garde à vue d'une quinzaine de militantEs le 5 juin, accusés d'avoir participé à une action visant la multinationale climaticide Lafarge.

Après les premières menaces de Darmanin en mars au lendemain de la mobilisation de Sainte-Soline contre les mégabassines, théâtre d'une violente répression, le pouvoir confirme donc son cours ultra-répressif contre le mouvement écologiste et sa volonté d'utiliser une arme de destruction massive contre les droits démocratiques : la dissolution.

La macronie, au service des capitalistes du BTP, de la pétrochimie et de l'agrobusiness, a fait le choix de s'attaquer aux militantEs contre le réchauffement climatique. Rien d'étonnant à cela car Macron, comme les autres dirigeants des grandes puissances, a renoncé à tout changement, à toute rupture même partielle avec un système productiviste nuisible et écocide.

Le NPA apporte toute sa solidarité aux interpellé·e·s et exige leur libération immédiate, sans poursuites.

Rassemblement le mercredi 28 juin à 18h30, place de la République à Orléans. Pour réaffirmer notre opposition à la loi de programmation militaire, déjà votée par le Parlement, qui organise la militarisation de notre pays et détourne les budgets sociaux et ceux pour l'Ecole !

La Loi de Programmation Militaire 2024-2030 arrive devant le Sénat pour être discutée les 27, 28 et 29 juin (peut-être aussi le 30 juin) et elle a déjà été adoptée par l'Assemblée nationale.

Renforcement de la dissuasion nucléaire et du renseignement militaire, investissements dans les défenses cyber, sol-air, spatiale et maritime

Le gouvernement justifie l'effort budgétaire par la dégradation du contexte géopolitique, marqué par la guerre en Ukraine, par l'émergence de nouvelles menaces (terrorisme notamment en Afrique, prolifération nucléaire de la Corée du Nord et de l'Iran, guerre sous voûte nucléaire de la Russie, menaces hybrides en particulier dans les outre-mer...) et par "les sauts technologiques" (dans les domaines de la robotique, des drones, et bientôt de la technologie quantique et de l'intelligence artificielle

Le collège Saint-Exupéry de Saint-Jean-de-Braye retrouvé criblé ce lundi 26-06-2023 de tags sexistes, homophobes et menaçant de "tout faire sauter"

Samedi 24 juin 2023 des dizaines de milliers de personnes défilaient dans Paris pour dénoncer l'augmentation globale des actes de haine à l'égard des LGBT+ avec une agression physique tous les deux jours en 2022, soit une augmentation de 28% par rapport à 2021. I. Il y a dix ans, la France ouvrait le mariage et l'adoption aux couples de même sexe, depuis 2022, les thérapies de conversion sont interdites et depuis 2021, l'accès à la PMA (procréation médicale assistée) est ouvert à toutes. Les trans n'ont pas accès à la PMA. La loi de 2016 sur le changement d'état civil « *au rabais* », et des enfants intersexes toujours soumis à des opérations précoces. « *Le refus de mettre en place des lois d'inclusion débouche sur de la violence quotidienne* ».

L'extrême droite et son chante Eric Zemmour se pavanaient en Sologne pour célébrer « les valeurs de la France ». Les militantEs du NPA étaient de ceux qui se sont rassembléEs pour le dénoncer

Comment s'étonner alors que des slogans sexistes et homophobes apparaissent sur les murs d'un collège de l'agglomération Les autorités ont d'ailleurs été plus promptes à dénoncer les dégradations de l'établissement plutôt que la haine anti LGBT+ ! Le NPA se tient aux côté des enseignantEs, des enfants et des parents ! Nous réclamons des moyens pour une réelle éducation à la vie affective et sexuelle, libérée de tous préjugés et stéréotypes, dans les établissements scolaires, ainsi que pour la formation des personnels éducatifs et administratifs.